
EMPRESA



Alberto Barranco

Mal y de malas. En una catarata de revisiones a la calidad crediticia de empresas instaladas en el país, la calificadora Moody's colocó en fase "negativa" desde "estable" a la firma Infraestructura Energética Nova, conocida como IEnova.

La exposición de motivos habla de su gran exposición de cara a los contratos públicos.

La firma está deshojando la margarita sobre si oficializa un reclamo a la Comisión Federal de Electricidad por haberla descalificado en una licitación para construir un tramo del gasoducto que transportará gas natural desde Texas. La compañía encabezada por Carlos Ruíz Sacristán había ganado el contrato para el tramo más importante.

Junto con pegado. Colocadas en entredicho en materia de calidad crediticia las firmas que pudieran contagiarse de la enfermedad financiera de Pemex, el golpe alcanzó a los tres bancos de desarrollo que le facilitaron recursos para pagar a los proveedores más expuestos a la quiebra.

Estamos hablando de Nacional Financiera, el Banco Nacional de Obras Públicas y el Banco Nacional de Comercio Exterior.

La calificadora Moody's redujo su perspectiva de "estable" a "negativa".

El préstamo sindicado fue de 25 mil millones de pesos. ●

albertobarrancochavarria0@gmail.com